

Bezirksrundschau Seite 20, 20.02.2015



Die verwendeten Pen-Nadeln sind hauchdünn, so dass der Einstich kaum zu spüren ist. Foto: pixelio.de

Früherkennung von Diabetes wird forciert

(skl). In Österreich leiden bis zu 700.000 Menschen unter Diabetes mellitus, nur zwei von drei Betroffenen wissen davon. Bei 20 Prozent der Patienten bestehen bereits zum Zeitpunkt der Diagnose Spätkomplikationen an Nieren, Augen und Nerven. Das Österreichische Akademische Institut für Ernährungsmedizin (ÖAIE) hat jetzt die Kampagne "Frühdiabetes erkennen - Diabetes verhindern" gestartet. Ziel: Risikopersonen auf Frühdiabetes aufmerksam zu machen und Ärzte zur routinemäßigen Durchführung von Tests auf Frühdiabetes zu animieren. 1242621